
【資料 1】

報告事項

前回からの継続協議事項

1. 町内の交通需要があることは確認されたが、地域や年齢によって

目的（移動先・時間帯）が異なる部分も見受けられるため、タク

シー利用実態調査も踏まえた再整理が必要。

2. 町内の交通需要に沿った公共交通の実現を考えるうえで、協会病

院線を基本の形とする場合、路線や停留所について見直しが必要

となる。※水産試験場・余市駅前・黒川十二丁目（大型商業施設）・

協会病院の利用が多く、登り街道沿い（黒川十三丁目～まほろば

入り口）や宇宙記念館前の利用が少ない、など。

新たな輸送パターンを検討する場合においても、タクシー利用実

態調査を踏まえる必要がある。


